

DORN-Breuss-Übungsnachmittage mit Helmuth Koch 2024



am 1. Sonntag im Monat

am 7. Jan. + 4. Feb. + 3. März + 7. April + 5. Mai + 2. Juni
+ 7. Juli + 4. August + 1. Sept. + 6. Okt. + 3. Nov. + 1. Dez.

von 15 bis 18 Uhr

in 79801 Hohentengen
Kirchstraße 9

HELMUTH KOCH

Heilpraktiker, DORN-Behandler und DORN-Seminarleiter seit 1990, Fachbuchautor, Geprüfter DORN-Ausbilder, Referent, Ehrenmitglied beim DORN-Verband Schweiz, Ehrenvorsitzender der DORN-Bewegung e.V.

Wirbelsäulen- und Gelenks-Probleme?

Möchten Sie DORN erleben und die DORN-Selbsthilfe-Übungen trainieren?

Jeder Dornbegeisterte und jeder, der DORN gelernt hat und anwendet und Interessierte, die einmal eine DORN-Anwendung erleben möchten sind herzlich eingeladen.

Unter Anleitung von Helmuth Koch, der DORN von Dieter Dorn selbst gelernt hat können Sie Ihre Behandlungs-Griffe verbessern, üben und dem aktuellen Standard anpassen. Jeder kann unter fachkundiger Anleitung behandeln und kann sich behandeln lassen. Außerdem können Sie auch die BREUSS-Massage bekommen und unter Anleitung geben.

In der Zeit von 15 bis 18 Uhr können Sie kommen und gehen, wann Sie wollen.



Bitte mitbringen: Handtuch, bequeme Kleidung.

Kostenbeitrag: EURO 20.-

Übungsleiter: Helmuth Koch

Anmeldung + Ort: Naturheilpraxis, Kirchstraße 9, 79801 Hohentengen

Tel. 07742 / 978 00 28, E-Mail: info@dornmethode.com

www.dorn-hochrhein.de